

## 2. und 3. in Münsingen

Dieses Wochenende war wieder der Bundesliga Klassiker in Münsingen, bei welchem ich die letzten zwei Jahre beim Short Race, sowie beim Eliterennen reüssieren konnte. Wiederum ging ich mit dem gleichen Ziel an den Start, wobei ich auch mit einem Podestplatz zufrieden wäre...!

Am Samstag Abend startete eine sehr kleine Gruppe zum Short Race. Da es gleich nach 20 Metern schmal wurde, war ein schneller Start enorm wichtig. Mir gelang dieses Unterfangen und setzte mich gleich an Näfs Hinterrad, der gleich mal Dampf machte. Die Strecke bot nur eine Überholmöglichkeit, sonst fuhr man über einen engen Parcours. Schön eingereicht fuhren wir so die sieben Runden. Leider überholte mich an dieser Überholmöglichkeit der Deutsche Platt und somit wurde ich Zweiter. Konnte mich aber mit der gewonnen Zwischenwertung hinweg-trösten.

Sonntag: Die halbe Weltelite stand wieder an der Startlinie. Leider wurde nach der 07 Weltrangliste zum Start aufgerufen und so mussten einige gute Fahrer, so wie auch ich, in der vierten Reihe einsteigen. Mit einem schnellen Start wollte ich das Wett machen, aber ich war immer wieder ein wenig eingeklemmt, zudem war das Tempo sehr hoch. Trotzdem kämpfte ich mich überall nach vorne, so als wenn es nach der ersten Runde fertig wäre. Auch bei der zweiten und dritte Runde versuchte ich nochmals den Anschluss an die Spitze zu schaffen, aber leider war ich zuwenig schnell. Zwischenzeitlich hatte sich die Arbeit aber ausbezahlt und ich konnte um Platz zwei mitfahren. Wiederum war es Platt, der mich noch stehen liess, aber mit dem dritten Rang bin ich auch zufrieden, denn das Rennen hat kein geringerer als Ralph Näf gewonnen.

Mit dieser guten Moral reise ich nächstes Wochenende nach Belgien zum ersten Weltcup der Saison.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

18:34:00 15.04.2007 von *Martin Gujan*